

## ABSTRAK

**Akhmad Nur Khoirudin, NIM: 1710110093, “Studi Analisis Penerapan Pembelajaran Akhlak Pada Etika Berkomunikasi Siswa Kelas VII MTs. Hasyim Asy’ari Bangsri Jepara” Skripsi: Fakultas Tarbiyah, Progam Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus 2022.**

Latar belakang pendidikan akhlak di sekolah sangat penting dipelajari apalagi bagian dari pendidikan keagamaan. Pendidikan akhlak merupakan pendidikan utama yang diajarkan di sekolah-sekolah, karena pendidikan akhlak mengajarkan untuk berbuat baik kepada Allah SWT (ibadah) dan berbuat baik terhadap sesama makhluk (sosial). Tujuan penelitian ini adalah: 1) Penerapan pembelajaran akhlak pada etika berkomunikasi siswa kelas VII MTs. Hasyim Asy’ari Bangsri Jepara. 2) Etika berkomunikasi siswa kelas VII MTs. Hasyim Asy’ari Bangsri Jepara.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan kualitatif. Pendekatannya menggunakan deskriptif kualitatif. Pengumpulan data primer dengan observasi, wawancara dan data skunder menggunakan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Adapun hasil temuan penelitian ini adalah: 1) Penerapan pembelajaran akhlak di kelas VII MTs. Hasyim Asy’ari Bangsri Jepara meliputi: perencanaan pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran dan evaluasi pembelajaran. Perencanaan pembelajaran ini guru membuat RPP sebelum melaksanakan pembelajaran. Pada pelaksanaan pembelajaran guru melaksanakan tiga tahap yaitu: kegiatan pendahuluan, kegiatan inti dan kegiatan penutup, sedangkan evaluasi pembelajaran menggunakan tes tertulis, observasi, dan partik. 2) Etika komunikasi siswa kelas VII MTs. Hasyim Asy’ari Bangsri Jepara meliputi: siswa sering menyapa guru baik di kelas maupun di luar kelas, menyapa teman se kelas maupun beda kelas, mengucapkan salam kepada guru, menggunakan kata-kata sopan ketika berinteraksi dengan guru, bercakap-cakap baik dengan guru, bercakap-cakap dengan orang tua di rumah dengan bahasa yang sopan, ketika siswa mengajukan pertanyaan kepada guru dengan mengacungkan tangan atau minta ijin.

**Kata Kunci : pembelajaran akhlak, etika komunikasi**